

# *Cuba y Japón impulsan diversos proyectos de cooperación*

---



La Habana, 4 feb (RHC) Entre los proyectos de cooperación que impulsa la Embajada de Japón en Cuba figuran la firma este 4 de febrero de un contrato para mejorar las condiciones higiénico-sanitarias de Centro Habana, uno de los municipios más densamente poblados de la capital cubana.

El programa, que cuenta con un financiamiento de casi 70 mil euros, contempla la entrega de equipos de limpieza para la recogida de desechos y la reparación de espacios comunales, lo cual beneficiará tanto al sector privado como estatal, enclavado en el lugar.

También incluye la implementación de un plan educativo sobre el medio ambiente destinado a escuelas primarias y secundarias de la comunidad.

La legación nipona rubricó el acuerdo con la Organización No Gubernamental (ONG) Movimiento por la Paz, el Desarme y la Libertad (MPDL) a quienes agradeció Willy Fernández, presidente del Consejo de la Administración Municipal de Centro Habana.

Según el embajador de Japón en La Habana, Masaru Watanabe, Cuba es una de las naciones más importantes del Caribe y, por eso, su país respalda varias formas de cooperación, sobre todo la técnica, que consiste en el envío de especialistas en diferentes áreas.

El diplomático declaró a la agencia Prensa Latina (PL) que otras iniciativas comprenden la ayuda directa a comunidades y municipios, las cuales pueden incluir la participación de ONG y se destacan por permitir el contacto directo con los responsables locales.

Watanabe agregó que existe un tercer tipo de ayuda, las donaciones de gran tamaño, como equipamiento médico, las cuales comenzaron a potenciarse a partir de la visita realizada el pasado año por el Canciller de Japón, Fumio Kishida, a la mayor isla de Las Antillas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/83293-cuba-y-japon-impulsan-diversos-proyectos-de-cooperacion>



**Radio Habana Cuba**